

„Nun weiß ich, wie es heißen muss.

„Soziale Marktwirtschaft‘ muss es heißen!

„Sozial‘ mit großem ‚S‘!“

Ausstellung

Alfred Müller-Armack und das große „S“

7. Juni bis 31. Juli 2022

kult Westmünsterland

SOZIALE
MARKTWIRTSCHAFT
ist

Kult

Kirchplatz 14 · 48691 Vreden · Dienstag–Sonntag von 10:00–17:00 Uhr

Alfred Müller-Armack und das große „S“

Vor 75 Jahren hat der Ökonom Alfred Müller-Armack im Herz-Jesu-Kloster in Vreden-Ellewick sein bahnbrechendes Buch „Wirtschaftslenkung und Marktwirtschaft“ geschrieben, in dem er erstmals den Begriff „Soziale Marktwirtschaft“ verwendet.

Später setzte er seine Theorie im Bundeswirtschaftsministerium zusammen mit Ludwig Erhard in die Praxis um und legte so das Fundament für unsere erfolgreiche Wirtschafts- und Sozialordnung, die heute auch ein europäisches Friedensprojekt ist. Alfred Müller-Armack war der Versöhnungsgedanke ein ganz besonderes Anliegen in seinem Werk und in seinem Schaffen. **Kann ein Thema aktueller sein?**

Ein Initiativkreis unter der Federführung der Aktionsgemeinschaft Soziale Marktwirtschaft e.V. hat aus Anlass des 75-jährigen Jubiläums eine umfassende multimediale Ausstellung mit dem Motto „Soziale Marktwirtschaft ist Kult“ konzipiert.

Kommen Sie vorbei und erleben Sie die Soziale Marktwirtschaft live! Der Eintritt ist frei!

Eine **öffentliche Führung** von Prof. Dr. Nils Goldschmidt, Vorsitzender der Aktionsgemeinschaft Soziale Marktwirtschaft und Mitkurator der Ausstellung, findet am **Samstag, 30. Juli, um 12:00 Uhr** statt.

Weitere Informationen unter:

www.soziale-marktwirtschaft-ist-kult.de

